

WIR DANKEN GANZ HERZLICH

für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben Vater, Schwiegervater, Grossvater und Urgrossvater

Hans Angst

erfahren durften.

Wir bedanken uns für die berührenden Schreiben des Beileids und des Trostes. Einen besonderen Dank richten wir an das Pflegepersonal und dem ganzen Team des Alterszentrums Weierbach in Eglisau für die professionelle Pflege und die herzliche Betreuung sowie Dr. Tanner für die medizinische Begleitung. Béatrice Hofstetter danken wir für die persönliche Abschiedsfeier im Alterszentrum Weierbach. Ein spezieller Dank geht an Herrn Pfarrer Heinz Leu für die tröstenden und persönlichen Abschiedsworte und die herzliche Gestaltung der Trauerfeier. Den Veteranen und dem Turnverein Wil danken wir für die Einstimmung des Turnerlieds in der Kirche und den Fahnenabschied auf dem Friedhof.

Wil, im November 2018

Die Trauerfamilie